

第 2691 回例会 2021 年 4 月 1 日 (木)

SAA/上野会員 会報担当/ 川島事務局

- 点 鐘 本郷会長
- ソング 君が代 奉仕の理想 4つのテスト
- お客様 VONDS 市原
(永野様・遠藤敬佑様・山根様)
- 本郷会長ご挨拶



皆さんこんにちは、
お元気でしたか。
先週につづきzoomによるリモート例会をハイブリットで実施致します。
非常事態宣言は3月21日に解除されましたが完全終息したわけでは無く

まだまだ注意して行かなくては、なりません。

そして一日も早くワクチンがいきわたり、感染拡大が終息に向かえばと願います。

ロータリー-の4月は母子の健康月間です。

日本では実感しにくいところではありますが、毎年、5歳未満で命を落とす子供は、世界で推定590万もいます。その原因は、栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠如など、どれも予防が可能なものばかりです。

予防可能な原因で母と子供が命を落とす事などあってはならないと、私達ロータリー-会員は考えます。

すべての母子が質の高い医療を受けられるよう、

そして、出産で命を落とす母親がいなくなり、

子供がすくすくと成長出来るように、私たちは支援活動をおこなっています。

ロータリー-はこの「母子の健康」を最も継続を必要とする活動として重点分野の一つと位置付け支援をおこなっています。最後になりますが、コロナウイルス感染拡大が一日も早く終息することを願います。

●野口幹事 幹事報告



5月17日に行われる地区ゴルフ大会には、市原RCからは参加者無しです。

5月9日に地区大会を開催いたしますが、各クラブより2名迄としておりますので、会長と私幹事にて登録させて頂きました。会員の方には

当日オンラインにて生配信も予定しております。

との事ですので、又その際にご連絡いたします。。

●本日のメインプログラム

理事会報告 結婚・誕生祝い

松浦会員 卓話

●ニコニコ報告

永野会員・・・VONDS市原は4月4日に開幕戦を迎えます。今年こそJFLへ昇格します引き続きご声援宜しくお願い致します。

山崎会員・・・松浦会員ご栄転おめでとうございます。今後益々のご活躍をご祈念申し上げます。五井支店長在任中は本当にお世話になりました。ありがとうございました。

平野会員・・・松浦会員今年度委員会活動ご協力ありがとうございました。君津でのご活躍を心より応援しております。

●出席報告

前々回確定 42010% 出席者35名 欠席者29名

本日出席率 57.62%

本日の司会

S A A 上野会員
平野委員長

例会場 懐石料亭 淡粋

1階 7名 2階 25名

今回1階と2階二手に分かれて会食しました。



松浦会員よりご挨拶がありました。



4月1日付けで千葉信用金庫君津支店に異動する事となりました。山本会長年度に入会させて頂き長田会長・篠田会長・本郷会長年度の3年6か月間これまで皆様には大変お世話になりました。入会后毎月の例会、委員会活動、奉仕活動にてご一緒させていただいた事を本当に感謝しています。

2018-19年度新入会員リエンションを開いて頂いた事市原市挨拶運動・親睦忘年夜例会に初めて参加させていただいたコミュニケーションなど思い出はたくさんあります。

委員会活動では毎月開催される委員会の情報交換で委員会の親睦をはかる事を楽しみにしていました。今年度はクラブ管理運営委員会として、コロナ禍の難しい状況下ではあり、思うように委員会活動・通常例会を開催できませんでしたが、今回のハイブリッド方式にて行われるようになり、今日皆様にもご挨拶出来て良かったと思っております。市原R-クラブで得た知識・経験・奉仕の精神を今後の、仕事、人生に活かしていけるようにいたします。

これからもお力添え頂く事が多々あると思っておりますがこれまで同様何卒宜しくお願い致します。

三木会員より 今月 4月5日は結婚記念日
との事で結婚生活について色々
お話いただきました。



奉仕プロジェクトの宮武委員長より
千葉県市原市にある「養老川流域田淵の地磁気
逆転馳走」チバニアン国の天然記念物に指定



ワイレスガイドシステム
を市原RCとして
寄付しました事を
報告致します。

VONDS市原より

永野会員・遠藤敬佑様・根本様

第55回 関東サッカーリーグ1部リーグ VONDS市原FCホームゲーム日程のご連絡です。前期第1戦として4月4日 流通経済大学FCと戦います。

応援の程宜しくお願い致します。



VONDS市原ではホームタウンである市原市の幼稚園・保育園・小学校をVONDS市原のスタッフが訪問し、子どもたちに“人と人のつながりの大切さ”を伝え、スポーツを通して多くの子どもたちと触れ合い、さらにVONDS市原と地域の皆さまとの“絆”を結びたいと思っています

4/4(日)に行われました《第55回 関東サッカーリーグ1部》の試合結果をお知らせいたします。

2-0でリーグ初戦を白星で飾ることができました。スタジアムにお越し頂いた皆様、LIVE配信で戦況を見守って頂いた皆様、ご声援いただきありがとうございました！



※今回もハイブリッド方式との事でZOOMにて例会出席して頂きました皆様ありがとうございました。

しばらくは、このような形式で例会を行いますので、ZOOMにての参加もお待ちしております。